



稻積

札幌市立稻積小学校
学校便り

令和7年12月25日 №10

「つながり」が生む明るさと温かさ

校長 亀田 和人

毎年12月12日に発表される「今年の漢字」。令和7年度に選ばれたのは「熊」でした。

全国で大きな問題となった熊害が多くの人に衝撃を与えていたことが想像されます。この他にも今年はいつまでも続く暑さや雷、いきなりの大雪、インフルエンザの大流行、そして大きな地震など、気の抜けない自然の猛威も多くありました。

そんな中でも、子どもたちが元気なあいさつを欠かさず、毎朝笑顔で登校してくれたこと、そして人とのつながりの中で、素直に明るく成長する姿を見せてくれたことは、校長として何よりの喜びです。

思えば、コロナ禍では子ども同士のかかわりが寸断された中での教育活動が続きました。状況が改善に向かい、行事でメッセージカードでの交流等が行われるようになった時、学校の雰囲気が一変し、明るく温かなものになったことを今でも忘れることはできません。

本校では、異学年や異校種での交流の場が多くあります。雨天の時には6年生が中心となって、下級生との遊びを企画してくれる姿が見られました。また、10月の中休みに行われる音楽コンサートでは、希望者の発表を全校で参観します。6年生がペンライトを振り、5年生が応援ボードで場を盛り上げます。そこには下級生に対する思いやりや上級生に対する憧れ、そしてこの場に所属している喜びと楽しさが溢れています。多くの方にご観覧いただいた「いなづみ発表会」では、互いの発表を見て刺激し合い、自分たちの表現を自ら工夫して高める姿も見られました。こうした経験が明るい雰囲気や互いを認め合い、高め合う姿勢にもつながっています。

本校PTAは、子どもたちの笑顔があふれる活動をたくさん企画してくださっており、その活動は毎年様々な形で表彰されています。先日行った本校の「スクールゾーン実行委員会」には、本校校区の安全にかかる多くの方にご出席いただきました。その中では子どもたちが安全に安心して登下校するための様々なご意見やご示唆をたくさんいただきました。周囲の人とのつながりの中で生まれる明るい雰囲気や幸福感は、本校にとって宝物だと強く感じています。これもひとえに保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力があってこそと深く感謝する2学期終了となりました。

今年も本当にありがとうございました。

来年の干支は午(うま)です。馬は古くから人間とのつながりが深い動物、人の助けとなってきた動物であります。またその走る速さも印象的です。様々なつながりを大切にしながら、子どもたちが思いやりをもって、全力で駆けることができる教育活動を進めていきたいと考えております。来年も変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。

皆様、よいお年をお迎えください。

1月のめあて (あいさつ・うんどう・ことばづかい)

1月帰宅時刻 16:00

日	曜日	行事等
15	木	3学期始業式(4時間授業:給食あり)
16	金	
19	月	
20	火	全校5時間授業
21	水	全校5時間授業 ALT
22	木	
23	金	SC相談⑨
26	月	参観懇談(2,5年)
27	火	参観懇談(1,3年) 全校5時間授業
28	水	全校5時間授業 ALT
29	木	参観懇談(4年,にこにこ学級) 委員会相談日 ALT
30	金	月末統計・定期メール配信日

スキー学習について

3学期よりスキー学習が始まります。スキー学習の日程に合わせて、スキー道具を持たせてください。

また、1月14日(水)から、スキー道具を学校に持ってくることができます。**14時～16時までの間に、図書室前に置くことができます。**その場合、始業式の日の朝、教室まで持っていきます。

(それ以外は、3学期の平日の16時40分まで)

サッポロティネスキー場での学習



日時：2月4日(水)

3・4・5・6年,にこにこ学級

スキー用具・ウェア等の準備・点検をよろしくお願ひいたします。(スキー金具の調整は、学校ではできないことになっています。)

用具の紛失、取り違えなどを防止するためにも用具・持ち物への記名を必ずお願いします。

「サッポロティネスキー場」での学習におけるボランティア募集をしています。今年度も、自家用車等で現地集合が可能な方へのお願いとなります。〆切は過ぎていますが、直前まで募っております。ご都合のつく方はご協力をお願いいたします。

充実した冬休みを…！！

いよいよ明日から冬休みに入ります。子どもたちには長い休みの間でこそ得られる学びや経験を大切にしてほしいと思います。今回も、感染症の予防に配慮が必要となります。ご家族と共に工夫しながら、安全で健康的に過ごしてほしいと思います。

【豊かな体験と規律ある生活を】

○生活のリズムを守り、家庭での自分の役割を考え、明るく楽しい生活を送りましょう。
○感染症対策に留意しながら、身近な行事に参加したり、文化施設を利用したりすることを通して、いろいろな体験をしましょう。

【健康な身体づくりを】

○寒さに負けず、戸外での遊びや運動へ積極的に取り組んで、体力づくりをしましょう。
○うがい、手洗いをしっかり行い、新型コロナウイルス感染症、インフルエンザ、風邪などの予防に努めましょう。

【安全・安心な生活を】

○積雪のため道幅が狭くなったり、路面が滑りやすくなったりします。歩行や道路の横断には十分気を付けましょう。
○帰宅時刻(16:00)を守りましょう。
※冬季休業中は、スキー山造成のため、**グラウンドの使用は禁止**です。



転出入の情報は早めに連絡を

休み中に、急な転出・転居が決まった場合は、速やかに学校にご連絡ください。また、3学期及び、新年度4月の転出についても分かり次第お知らせください。また、新年度4月の転入生についての情報をおもちの方は、お知らせいただけすると大変助かります。

休業中の学校休校日について

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、冬休み期間中に「冬季休校日」の取組を実施いたします。

これに伴い本校では、12月27日(土)～6日(火)まで年末年始の休日と併せて、学校としての休校日とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、冬季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会:教職員課労務係(211-3853)にお問い合わせください。また、冬季休業中は16:30～8:30まで転送電話設定いたします。

学校諸費納入について

12月の引き落としはありません。

なお、給食費については教育委員会より、12月末日に引き落としされます。

